
ARLINDO ALVES DE SOUSA 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO REFERENTES ÀS 
LOUSAS ELETRÔNICAS 
 

Considerando que foi noticiado em maio de 2.014 
a implantação da Lousa Digital para os estudantes da Rede de Ensino 
Municipal; 

 

Considerando que foi investido cerca de R$ 
500.000,00 (Quinhentos Mil Reais) visando beneficiar aproximadamente 4 
mil alunos, direta e indiretamente; 

 

Considerando que a internet é uma ferramenta 
importante e indispensável para um bom desenvolvimento na utilização da 
lousa digital;  

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 
formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro 

Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a  
esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria Municipal da Educação, as 
seguintes informações: 

 
 

a)- A lousa digital tem sido aplicada em todas as 
Escolas de Ensino Fundamental que possuem 
salas de 4º e 5º ano conforme foi noticiado? 
Se positivo, quais são as Escolas? Se 
negativo, apontar os motivos. 
 

b)- Todas as Escolas da Rede Municipal de 
Ensino são dotadas de internet? Se negativo, 
informar as Escolas que possuem. 
 

    SALA DAS SESSÕES, em 11 de agosto de 
2014. 

 
 

                                                                ARLINDO ALVES DE SOUSA                                     
Vereador – PSD 
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